

Maurice Genevoix et « ceux de 14 » 15, rue de la Parcheminerie Œuvre de l'artiste C215

Panthéonisation de Maurice Genevoix 11 novembre 2020



Dans son ouvrage *Ceux de 14*, l'écrivain Maurice Genevoix (1890-1980) livre un témoignage saisissant sur l'enfer des tranchées et rend un hommage vibrant à ses frères d'armes.

À l'occasion de la Panthéonisation voulue par le Président de la République, l'artiste C215 a réalisé le portrait de Maurice Genevoix sur le mur mitoyen d'une école de la République et d'une résidence seniors, 15 rue de la Parcheminerie.

Maurice Genevoix rejoint ainsi le *Parcours des Illustres* initié en 2018 dans le 5° à la demande de la Maire d'arrondissement, Florence Berthout, et du Panthéon.

À travers ses œuvres, C215 livre une lecture universaliste de l'histoire de ces *Illustres* dont les noms sont aujourd'hui associés à des rues, des places ou comme pour Maurice Genevoix, à une panthéonisation. En installant cette grande figure littéraire dans l'environnement urbain, l'artiste invite à plonger dans les destins extraordinaires de personnalités qui ont, par leurs actions, incarné le destin de la France.

L'entrée au Panthéon de Maurice Genevoix célèbre également, à titre collectif, « ceux et celles de 14 » et rend hommage à « l'armée victorieuse » de la Grande Guerre.